

Le Conseil de Sécurité de l'ONU analysera la tragédie de l'avion malaisien



Nations Unies, 18 juillet (RHC-PL)- Le Conseil de Sécurité de l'ONU tient aujourd'hui une réunion urgente pour analyser la tragédie de l'avion malaisien qui s'est écrasé dans l'est de l'Ukraine avec 295 personnes à bord.

Après avoir appris la nouvelle, le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon, a déclaré qu'il était nécessaire de faire une enquête internationale exhaustive et transparente sur cet incident lamentable .

Au sujet des vérifications, un contrôleur aérien à Kiev, a écrit sur son compte Twitter que l'avion volait escorté par des chasseurs bombardiers ukrainiens quelques minutes avant que les radars aient perdu sa trace.

L'avion Boeing 777, de la *Malaysia Airlines*, assurait la liaison Amsterdam-Kuala Lumpur, et la majorité des passagers étaient des citoyens hollandais. Il s'est écrasé près du village de Grabovo, près de la ville de Chakhtersk, dans la région de Donetsk, à quelques dizaines de kilomètres de la frontière russe.

Le président russe Vladimir Poutine, a rendu responsable le gouvernement de l'Ukraine de la catastrophe et il a signalé que la tragédie ne serait pas arrivée s'il y avait eu la paix dans la région.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/28838-le-conseil-de-securite-de-lonu-analysera-la-tragedie-de-lavion-malaisien>



Radio Habana Cuba